Intervención de la diputada Yanelly Hernández Martínez, con el tema "Acciones concretas para la atención de ciudades y comunidades afectadas por el Huracán Otis".

La presidenta:

Continuando con el desahogo se concede el uso de la palabra a la diputada Yanelly Hernández Martínez, hasta por un tiempo de diez minutos.

La diputada Yanelly Hernández Martínez:

Con su venia, diputada presidenta.

Compañeras y compañeros diputados.

Medios de Comunicación.

Y público en general.

El pasado miércoles 25 de octubre el huracán categoría 5 Otis, impactó con vientos con más de 250 kilómetros por hora, tocando tierra en el Puerto de Acapulco, lo que causó pérdidas humanas, materiales irreparables, siendo hasta el momento incalculables.

Acapulco además de ser un principal puerto turístico en Guerrero y en México, por sus bellezas naturales es también una ciudad que brinda servicios y productos para todos los guerrerenses como lo es el caso de miles de personas sufren que enfermedades crónicas degenerativas entre ellas la diabetes y por lo que acuden semana tras

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Lunes 30 Octubre 2023

semana a realizar su tratamiento de diálisis y hemodiálisis, directamente lo hacen en las clínicas del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) o bien la subrogadas para tal fin.

Sin embargo, derivado del impacto del huracán Otis, que prácticamente tiene devastado Acapulco, la prestación de este servicio de salud, se ha visto interrumpido, algunos comenzaron casos va а ser enlistados para su tratamiento, pero da la casualidad que solamente los van a atender una vez por semana, todos cuando sabemos que mínimamente se requieren tres sesiones semanales, tengo el dato de pacientes que han sido enviados por IMSS a clínicas subrogadas, mismas que se han negado a darles el tratamiento por carecer de un documento emitido por el IMSS para poderlos atender, algunas de esas personas al ver su vida en peligro han pagado hasta 1800 pesos por las sesión de diálisis o hemodiálisis, eso sin contar los gastos del transporte, sin contar los gastos de alimentación de la persona y en muchos casos quienes les acompañan también.

Ahora, cuánto tiempo podrán soportar de esa manera su condición de vida de por sí, es sumamente adversa a ello le vamos a sumar la situación financiera en la que viven derivado de esa enfermedad y luego ahora le vamos a sumar la incertidumbre por no tener o no saber qué va a suceder con la pensión a la que ellos tienen derecho. el total de la suma diputadas, diputados, lamentablemente ya lo sabemos y no es una cifra, es una palabra se llama muerte lamentablemente esa palabra será ciertamente su final si nuestras autoridades de salud pública no atienden urgentemente este tema, es prioritario que el IMSS, la Sedena y la Secretaría de Salud, establezcan perdón vínculos de coordinación para que la población este con padecimiento sufra lo menos posible, pero sobre todo es urgente ofrecerles una alternativa de atención inmediata para continuar con sus tratamientos de diálisis o hemodiálisis de manera puntual.

Diario de los Debates Chilpancingo, Gro. Lunes 30 Octubre 2023

Tercer Año de Ejercicio Constitucional Primer Periodo Ordinario

Muchas gracias.

Es cuanto, diputada presidenta.